
Hermann-von-Siemens-Sportpark

Der Hermann-von-Siemens-Sportpark ist eine wichtige Freifläche für die in seiner Umgebung 
wohnenden Münchner Bürger. Es gibt im ganzen Quartier keine vergleichbare Freifläche mehr, 
außerdem ist durch die Fertigstellung der Hochhäuser am S-Bahnhof „Siemenswerke“ die Zahl 
der Anwohner stark gestiegen.
Daher wäre es wichtig, den Siemenspark als öffentlichen Sportpark mit Grünfläche zu 
entwickeln und so allen Bürgern zugänglich zu machen. Auch der Wirt der auf dem Grundstück 
befindlichen Gaststätte ist existenziell daran interessiert, dass der Park endlich wie versprochen
öffentlich wird.

Leider scheint auch weiterhin in dieser Angelegenheit nichts voranzugehen.

Momentan ist das Gelände immer noch eingezäunt. In der Antwort auf eine Stadtratsanfrage 
zum selben Thema vom 14.03.2014 konnte keine endgültige Aussage zu einer weiteren 
Entwicklung getroffen werden und seither ist mehr als ein Jahr verstrichen.

Wir fragen daher:

Wie ist beim Hermann-von-Siemens-Sportpark der aktuelle Sachstand?
Falls jeweils rechtlich möglich, wären folgende Auskünfte interessant:
- wer ist aktuell noch/schon Eigentümer der Immobilie?
- steht die LHM mit dem aktuellen/künftigen Eigentümer in Verhandlungen?
- wie ist die weitere Strategie der LHM zu diesem Grundstück?

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter

Alternative für Deutschland  im Stadtrat München
Rathaus – 80331 München – afd-rathaus@muenchen.de Seite 1 von 1

MITGLIEDER IM 
STADTRAT MÜNCHEN 
Andre Wächter – Fritz Schmude

München, den 18.03.2015

AfD  im Münchner Stadtrat · Rathaus · 

Herrn Oberbürgermeister 
Dieter Reiter
Rathaus

ANFRAGE

mailto:afd-rathaus@muenchen.de

	MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN
	ANFRAGE

